

Logré vender una propiedad y cancelar la deuda

Estando en un aprieto por una deuda que no podía pagar, me enteré de que Guadalupe había sido declarada venerable.

15/03/2018

Quiero agradecer la intercesión de Guadalupe, por un favor concreto acerca de poder pagar una deuda que tuve con una entidad bancaria. Era casi imposible de pagar, por mis escasos ingresos. Ya venía, desde

hacía tiempo, suplicando a Dios la posibilidad de vender una propiedad para cancelar la deuda, y en medio de las comunicaciones de la entidad de llevar el asunto a juicio.

A principios del mes me enteré que Guadalupe ha sido declarada “venerable”, y encontré un motivo para pedir su intercesión, en medio de la posible venta de la propiedad y ante el “beneficio extraordinario” que me concede la entidad de obtener una quita del 30% de la deuda, pagando antes de fin de mes.

Lo cierto es que me atreví a pedir, conforme a la voluntad de Dios, que ella intercediera para beneficiarme de este favor, cosa que gracias a Dios se ha logrado. La propiedad pudo venderse y pude pagar en tiempo y forma, sin tener que acudir a acciones judiciales y terminando con una situación que llevó mucho tiempo resolver. Quedo muy

agradecido a Dios por esta maravillosa intercesión.

A.F., España, 31 de mayo de 2017

► Enviar el relato de un favor recibido.

► Hacer un donativo para la Causa de Guadalupe Ortiz de Landázuri.

.....
pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-py/article/favor-guadalupe-ortiz-pagar-deuda/>
(30/01/2026)